

Griffe « Services des facteurs »

Laurent BONNEFOY

" PIÈCE DU MOIS " DU 6 SEPTEMBRE 2014

Elle est présentée sur trois cartes ou lettres s'échelonnant de 1873 à 1920. Rochette et Pothion, qui la répertorient sous le n° 1188, pensent qu'elle est apparue en 1872 au bureau central de Paris et était apposée sur les lettres que le destinataire était autorisé à retirer du service.

Les lettres de la fin du 19e siècle revêtues de cette griffe sont effectivement souvent adressées à des grandes maisons sans précision d'adresse comme celle de 1873 montrée ici. Sur celles du 20e siècle, il semble que ce soit plutôt des motifs de difficulté de distribution (la lettre recommandée de 1920 ne mentionne pas le nom de l'administration destinataire et a dû être « appelée » par les facteurs de la capitale).



